

# EKSPOS

## Istri Plt. Kalapas Karanganyar Ikuti Fashion Show dalam Peringatan HDKD ke-77

Narsono Son - [JATENG.EKSPOS.CO.ID](http://JATENG.EKSPOS.CO.ID)

Jul 29, 2022 - 14:16



*Istri Plt. Kalapas, Farida Karanganyar Ikuti Fashion Show dalam Peringatan HDKD ke-77*

SEMARANG - Tampil Anggun dengan Balutan Batik Hasil Karya Warga Binaan, Istri Plt. Kalapas Karanganyar, Farida Ikuti Fashion Show dalam Peringatan Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) ke-77 tahun 2022, Jumat, (29/07/2022).

Rangkaian Kegiatan Peringatan Hari Dharma Karya Dhika Tahun 2022 ini tidak hanya diwarnai dengan Pertandingan Olahraga belaka, tetapi juga dengan Peragaan Busana oleh Seluruh Istri Kepala Unit Pelaksana Teknis Pemasaryakatan di Lingkungan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah. Bertempat di Aula Basudewa Kresna, kegiatan ini berlangsung dengan lenggak-lenggok anggun dari masing-masing istri kepala UPT.

Acara Fashion Show dibuka oleh Kepala Divisi Administrasi Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah, dengan dilanjutkan parade Fashion Show dari seluruh Istri Kepala Unit Pelaksana Teknis Pemasaryakatan. Acara kemudian dilanjutkan dengan Sambutan dari Ibu Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah.

"Fashion Show dalam Peringatan Hari Darma Karya Dhika Tahun 2022 ini menjadi sarana untuk mengangkat dan memperkenalkan batik karya warga binaan dari Lapas," Ungkap Ibu Kakanwil Kemenkumham Jateng.

Pada Kesempatan ini Ibu Plt. Kepala Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar beserta seluruh Istri Kepala UPT se-Nusakambangan mengenakan Baju dari Batik Hasil Karya Warga Binaan Lapas Kelas IIA Permisan.

Adapun Tema Bunga Wijayakusuma, Flora Nusakambangan dan ke autentik an Alam Nusakambangan turut mewarnai Busana Batik dalam Peragaan Fashion Show HDKD ke-77 ini.

Turut hadir dalam Fashion Show ini yaitu Anne Avanti yang merupakan seorang perancang busana dan pelopor kebaya kontemporer asal kota Atlas ini.

"Popularitas itu harus dengan berpencitraan yang baik, keluar sesuai diri sendiri tanpa pembohongan publik agar kita bermanfaat untuk orang lain, dan membawa kebahagiaan dalam hidup. Anne avanti berpesan untuk seluruh pegawai lapas sebelum kamu bisa melayani orang lain, layanilah yang terbaik untuk keluargamu dan berusaha selalu menjadi yang lebih baik dan memberikan kebaikan bagi orang lain," paparnya dalam memberikan sambutan.

Pada Kesempatan ini Beliau Anne Avanti diberikan bingkisan karya Warga Binaan Lapas Blora sebagai wujud ucapan terimakasih karena telah memberikan arahan dan membagikan cerita serta berkesempatan hadir pada acara ini.

Peragaan Busana Batik Karya Warga Binaan yang dibawakan oleh seluruh Istri Kepala Unit Pelaksana Teknis memberikan sebuah penghargaan sendiri bagi program kemandirian warga binaan selama berada di Lapas.

kegiatan ini diharapkan kedepan batik-batik hasil karya warga binaan dapat dikenal masyarakat luas. Dalam Fashion Show ini, Kontingen Nusakambangan-Cilacap berhasil meraih peringkat 1 yang pada hal ini diperoleh Ibu Kepala Lapas Kelas I Batu Nusakambangan.

(N.Son/\*\*\*)